
Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow 27.02.2018 (öffentlicher Teil) 

 

Seite 1 von 4 
 

Universitäts- und Hansestadt Greifswald     27.02.2018 

Kanzlei der Bürgerschaft 

 

P r o t o k o l l  

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow am Dienstag, 

27. Februar 2018 im Sitzungsraum Ladebow 

 

Öffentlicher Teil 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:  21:15 Uhr 

 

Anwesenheit 

Bernd Lieschefsky 

Heino Förste 

Thorsten Reul 

Sebastian Heiden (bis 20:45) 

Dr. Monique Wölk 

Renate Kliefoth 

Rainer Millahn 

Rainer Mutke 

Christian Kruse - entschuldigt 

 

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 09.01.2018 

 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

 5. Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretungen 

 

 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

 7. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 7.1. Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversität 

gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 

Dr. Ulrich Rose, Fraktion DIE LINKE 

 

 8. Informationen der Verwaltung 

 

 9. Informationen des Vorsitzenden 

 

 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

 11. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. 

 

Eröffnung der Sitzung 

 

TOP 2. 

 
 

 

 

Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

- TOP 6 und 8 werden zusammengelegt 

- Herr Eich, Bürger aus Wieck möchte zum TOP 7 sprechen 

 

Einstimmig mit ja zugestimmt 

 

TOP 3. 

 
 

 

Bestätigung der Niederschrift vom 09.01.2018 

 

einstimmig 

 

TOP 4. 

 
 

 

 

Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

Straßenausbau Ladebow: 

- Warum fand ein Vororttermin ohne Wissen der betroffenen Bürger statt? 

Treffen fand auf Wunsch der Verwaltung im engen Kreis mit Mitgliedern der OTV 

statt. Sofern von den Anliegern gewünscht, wird eine abschließende 

Anliegerversammlung durchgeführt. OTV bereitet vor. 

 

Schaukasten Wieck: 

- Wer ist zuständig? 

Herr Reul und Herr Heiden kümmern sich darum. 

 

Deich Wieck und Ladebow: 

- Herr Eich erwartet, dass bis zum 21.03.2018 Bänke auf dem Deich aufgestellt 

werden. Wenn nicht, fordert er Wiecker Bürger auf, nicht mehr benötigte private 

Bänke auf dem Deich aufzustellen. Er erwartet, dass die Schranke am Hafen 

Ladebow / Dorfstr. 54a, bis dahin so eingekürzt ist, dass Rollstuhlfahrer den 

Deichabgang auf der Ladebower Seite passieren können. Wenn nicht, kürzt er sie 

selbst ein. 

Auf Wunsch von Herrn Eich im Protokoll festgehalten. 

 

Wird der Deich Wieck und Ladebow inkl. der Auf- und Abgänge winterdienstlich betreut? 

 

Straßenbeleuchtung Dorfstr. 53 

- Seit Ende Deichbau ist eine Lücke in der Straßenbeleuchtung vor Dorfstr. 53 an 

der Ortsgrenze nach Ladebow, Dorfstr. 54a entstanden. Eine vor dem 

Deichneubau an der Ecke des Grundstücks Dorfstr. 53 wurde abgebaut, jedoch 

nicht wieder aufgestellt. Hier wird Ersatz gefordert. 

 

TOP 5. 

 
 

 

 

Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretungen  

 

Ergänzungsantrag zum Adventsmarkt: 

- 471,46,- € wurden ausgezahlt, 3,64 € sind noch offen 

- Kinderhospiz hat 1275,00 € als Spende erhalten 

- zusätzliche Nachforderung von 112,20 € für GEMA-Gebühr 

- Es wird erst abgestimmt, wenn eine schriftliche Aufschlüsselung der Einnahmen 
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und Ausgaben vorliegen 

 

Ausstellungstafel Wieck 

- 6 Tafeln sollen entstehen 

 

Antrag 770 Jahre Wieck 

- Die OTV beschließt, 500 € für das Fest zurückzustellen 

- Vorlage konkrete Aufstellung der Kosten /Antrag 

 

Antrag Basketballkorb auf Parkplatz Ladebow 

- Frau Dr. Wölk fragt in der Verwaltung nach Möglichkeiten der Umsetzung nach 

- Die OTV beschließt, 400 € netto dafür zurückzustellen 

 

Antrag Bolzplatz Wieck  

- Antrag für 614,29€ netto einstimmig beschlossen 

 

Antrag 770 Jahre Ladebow 

- Die OTV Beschließt, 500 € für das Fest zurückzustellen 

- Vorlage konkrete Aufstellung der Kosten /Antrag 

 

TOP 6 /8. 

 

Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung  

 

TOP 7. 

 

Beratung der Beschlussvorlagen 

TOP 7.1. 

 
06/1358 

 

 

Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversität 

gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 

 

- Herr Eich warnt vor einem Verbot von Glyphosat. Es sei nur in Verruf geraten, weil 

es falsch angewendet wird 

- Herr Förste sagt, weil es falsch angewendet wird, muss es verboten werden. Das 

Bienen- und Vogelsterben kommt nicht von ungefähr. 

- Frau Dr. Wölk unterstützt den Antrag 

 

Mit 4 ja und 3 Enthaltungen angenommen 

 

TOP 8. 

 
 

 

 

Informationen der Verwaltung 

 

- Schreiben der Verwaltung zur Ausbaggerung Hafen Ladebow 

- Schreiben der Verwaltung zur Sicherheit Hafen Wieck 

- Schreiben der Verwaltung Weganbindung ehemaliger Deichkronenweg 

- Schreiben der Verwaltung Einbindung der OTV in die Planung der Ausbaggerung 

des Hafen Ladebow 

- Schreiben der Verwaltung Landkreis „Tannenbaumverbrennung“ 

 

Alle Schreiben sind im Ratsinformationssystem nach der Veröffentlichung des Protokolls 

einsehbar. 

 

http://pvrat.de/ratsinfo/greifswald 
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TOP 9. 

 
 

 

 

Informationen des Vorsitzenden 

 

Bewilligte Anträge OTV Budget: 

- Kunst im Garten (Ladebow)    380,80 € netto 

- Schaukasten Ladebow, Max-Reimann-Str.  571,20 € netto 

- Begrüßungsschild Ladebow, Ankerplatz  219,00 € netto 

 

Wirtschaftsgespräch zu den vorpommerschen Häfen in Lubmin 

Frau Dr. Wölk: 

- Thema Infrastruktur landseitig 

- Ausrichtung der Häfen 

- Binnenhäfen haben große Probleme 

- Viele kleine Häfen zwischen Rügen und Swinemünde 

- Notwendig ist eine Kooperation der vorpommerschen Häfen 

- Es wird kein Hafenkonzept vom Land geben 

- Es wird ein Konzept für die Häfen vom Langkreis geben 

 

Die OTV begrüßt die Jagd der Wildschweine in Ladebow 

 

Anfrage Bilder vom Sperrwerk: bisher nicht bereitgestellt 

 

TOP 10. 

 
 

 

 

Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung  

 

Am 24.03.2018 ist ein Arbeitseinsatz zur Herrichtung des Platzes für das Projekt „Kunst 

im Garten“ geplant 

 

TOP 11. 

 

Schluss der Sitzung 

 

 

 

gez. 

Bernd Lieschefsky 

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 
 

Anlagen: 

 

Anlage 1: Schreiben zur Ausbaggerung des Seehafen Ladebows 

Anlage 2: Schreiben Deichkronenweg Wieck/Ladebow 

Anlage 3: Schreiben Tannenbaumverbrennen 

Anlage 4: Schreiben Busanbindung Ladebow 

Anlage 5: Schreiben Gemeinschaftsplatz Ladebow 


